



JUAN CARLOS HIDALGO / EFE

Don Felipe, con los niños ganadores del concurso

El Rey reconoce ante unos niños que se viven “días complicados”

EDUCACIÓN ▶ El Rey recibió ayer por la tarde a los ganadores del concurso escolar *¿Qué es un Rey para ti?*, a quienes pidió disculpas por haber retrasado un encuentro que tenía que haberse celebrado por la mañana. “Son días complicados, pero sin duda merecía la pena estar con vosotros y recibir este impulso de frescura y de ilusión que representáis todos vosotros”, dijo el Rey al encontrarse con los veintiún niños y niñas, de entre 8 y 13 años, procedentes de todas las comunidades y ciudades autónomas cuyos trabajos de redacción o manualidades han resultado ganadores. Don Felipe suspendió la agenda de ayer para seguir los acontecimientos de Catalunya, excepto

la audiencia de los niños ya que muchos se encontraban ya en Madrid. Don Felipe repasó con los pequeños todos los trabajos y les comentó que para él son también una lección: “Aprendo de todo lo que decís; me refuerza en muchas cosas que debo hacer, es un recordatorio de cosas importantes”. Entre los alumnos ganadores se encontraba la catalana Ana Jordán Marqués, alumna del colegio Canigó, de Barcelona, quien presentó al concurso un dibujo en el que representaba al Rey como una regadera que riega por igual todas las flores, que representan cada una de las autonomías, plantadas todas en el mismo tiesto pintado con los colores de la bandera de España. / **M. Alcázar**